



# "Con mayoría hay que ser prudente"

**PATRICIA RAMIREZ**

El coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier Velazco, aseguró que la nueva mayoría que se perfila en el Congreso de la Unión es consciente de la responsabilidad que esto representa y acompañará a la futura presidenta, Claudia Sheinbaum, privilegiando el diálogo. "Somos conscientes de la nueva realidad política del país y sabemos lo que implica contar con ese gran consenso por la continuidad de nuestro proyecto. Actuaremos con firmeza, responsabilidad, prudencia y apertura", aseveró, matizando sus declaraciones sobre el Plan C, que incluye la Reforma Judicial.

Mier también destacó que después de este proceso electoral, la joven democracia de nuestro país salió fortalecida y reconoció la labor del INE en las elecciones más grandes.

"Contra todos los malos augurios, las mexicanas y los mexicanos le dimos una lección al mundo de la capacidad de organización que tiene el pueblo de México para elegir a sus gobiernos", dijo.

El legislador de Morena enfatizó que la elección de Claudia Sheinbaum como la primera presidenta de México es un hecho histórico en sí mismo, pero también la so-

riedad decidió otorgarle una amplia mayoría a la coalición Juntos Seguimos Haciendo Historia. No obstante, apuntó, esta mayoría es también la mayor responsabilidad que tiene una coalición gobernante.

"Las y los senadores que resultamos electos hemos recibido la confianza del pueblo de México para seguir con la transformación del país. No le fallaremos a los millones de mexicanos y mexicanas que confiaron en nosotros. ¡Con el pueblo todo, sin el pueblo nada!".

LUARFOSLURO.COM



**Ignacio Mier**, líder de Morena en San Lázaro.